

ÉLOGE RASSURANT DE LA RESPONSABILITÉ

Une conférence de Pierre-Brice Lebrun
Mercredi 14 décembre 2022



ÉCOLE
SUPÉRIEURE
DE PRAXIS
SOCIALE

Une conférence de Pierre-Brice Lebrun
Mercredi 14 décembre 2022 de 16h à 18h
École Supérieure de Praxis Sociale
Site Schlumberger – Mulhouse
Entrée gratuite

Se sentir responsable de tout peut avoir des effets
anxiogènes et des conséquences liberticides, y compris
dans le travail social.

Cette conférence rassurante permettra à chacun de repérer les risques
qu'il encourt, de les éviter, de les réduire, ou de s'en prémunir en déployant
les moyens adéquats. Elle redéfinira les notions de droits et de devoirs,
éminemment subjectifs, d'obligations et d'interdictions, trop souvent
considérées comme des synonymes. Elle abordera la question toujours
sensible de la responsabilité collective, donnera les clés pour maîtriser
certaines subtilités juridiques et apportera de la sérénité aux équipes et à
leurs encadrants.



*Ancien éducateur spécialisé, Pierre-Brice Lebrun
enseigne le droit dans les secteurs social,
sanitaire et médico-social.
www.profdedroit.com*



Informations
& inscription



ÉCOLE
SUPÉRIEURE
DE PRAXIS
SOCIALE